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АННОТАЦИЯ

Особенности отношения к себе и противоположному полу в ситуации переживания расставания с партнером / Клицук Дарья Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Е.В. Самаль.
Объект исследования – отношение к себе и к противоположному полу.
Предмет исследования – лица находящиеся в ситуации расставания с партнером.
Цель исследования – выявить особенности отношения к себе и к противоположному полу в ситуации переживания расставания с партнером.
Основные результаты. Мужчины в большей степени, нежели женщины проявляют закрытость, внутреннюю конфликтность, самообвинение; женщинам свойственно чаще, чем мужчинам отраженное самоотношение. Для них крайне важной является социальная желательность, на что указывают высокие показатели по шкалам самоценность и самопринятие. Стремление женщин к самопознанию неизбежно приводит к высоким показателям по шкале саморуководство. Мужчины чаще оценивают противоположный пол как «приятный», «привлекательный», «желательный». В ситуации расставания с партнером у мужчин чаще, чем у женщин, меняется отношение к другим. Женщины же чаще, чем мужчины, разрыв отношений с партнером рассматривают как появление новых возможностей, стремятся к духовным изменениям. Также женщины чаще, чем мужчины, испытывают посттравматический рост.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 42 наименования. Общий объем дипломной работы – 67 страниц.
Ключевые слова: ОТНОШЕНИЕ К СЕБЕ, ОТНОШЕНИЕ К ПРОТИВОПОЛОЖНОМУ ПОЛУ, ПЕРЕЖИВАНИЕ, РАССТАВАНИЕ С ПАРТНЕРОМ, РАЗРЫВ ОТНОШЕНИЙ С ПАРТНЕРОМ.









ABSTRACT

Features of the attitude towards oneself and the opposite sex in situations of separation from a partner / Darya Klitsuk; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific adviser E.V. Samal'.
Object of research: of the study is the attitude towards oneself and the opposite sex.
Subject of research: persons in a situation of separation from a partner.
Purpose of research: to identify the peculiarities of the attitude towards oneself and the opposite sex in the situation of experiencing separation from a partner.
The results. Men, to a greater extent than women, show closeness, internal conflict, self-blame; women tend to have a reflected self-attitude more often than men. For them, social desirability is extremely important, as indicated by high indicators on the scales of self-worth and self-acceptance. The desire of women for self-knowledge inevitably leads to high indicators on the self-guidance scale. Men are more likely to rate the opposite sex as "pleasant", "attractive", "desirable". In a situation of separation from a partner, men more often than women change their attitude towards others. Women, more often than men, consider the breakup of a relationship with a partner as the emergence of new opportunities, strive for spiritual changes. Also, women are more likely than men to experience post-traumatic growth.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, list of sources used from 42 titles. The total volume of the thesis is 67 pages.
Keywords: ATTITUDE TO ONESELF, ATTITUDE TO THE OPPOSITE SEX, EXPERIENCE, PARTING WITH A PARTNER, BREAKING UP A RELATIONSHIP WITH A PARTNER.
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